
Aussaaten Dez 2017

Beitrag von „GudrunK“ vom 15. Januar 2018, 17:06

Hallo Siegfried,

Da hast du dir sehr viel Arbeit gemacht.
Du schreibst, das die HWH nicht so richtig aufgegangen sind. Diese Erfahrung habe ich auch 
gemacht und ich habe schon viele HWH ausgesät.
Seit ein paar Jahren säe ich die HWH erst im April aus. Seit dem habe ich eine bessere 
Auflaufquote.
Ich vermute, daß es mit dem Licht/Sonne zusammenhängt.

VG
Gudrun

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5601-aussaaten-dez-2017/&postID=45079#post45079
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